
 

 

１１月０６日、アートプラザ研修室で行われました。 

岩崎前市議が司会、斉藤議員が第３回定例市議会の報告

をしました。 

参加者からは、「学力テス

ト」「不法排出ゴミ」「高齢者

に高原検査キット配布を」

「若者基本条例のパブリッ

クコメントの取り扱い」「い

じめ・不登校」「ひとり親な 

(アートプラザ研修室)  どの貧困対策」「家庭ごみ有料

化」「ばいじん規制」などについて、質問・意見、要望が

寄せられました。 

私は、開会あいさつ、質問・意見への対応、第４回定

例市議会への党議員団の政策課題などについて、報告し

ました。 

１２月市議会は、１１月３０日開会です。ご意見・ご要

望をお寄せください。 

 

１２日、アートプラザ研修室で開かれました。コロナ

渦で、県下の単位組織からの代議員定数も制限しての総

会となりました。県下の７単位組織から代議員が参加し

ました。 

第４４回全国大会方針に基

づき、班づくり、要求運動、学

習などについて交流しました。  

新役員が選出されました。私

は開会あいさつと討論のまと 

めをおこないました。ひき続き 

(討論のまとめをする福間) 会長に選任されました。 

 

１５日、先に大分県に提出していた物価高対策、国保・介

護・医療などの要望項目の内、当日は生活保護行政１２項

目について質疑・意見を交わしました。 

日田市からは「住宅家賃基準の引上

げ・特別基準設定の緩和」宇佐市か

らは「車の保有・使用の必要経費の

拡充」大分市からは「生活保護利用

者の入院入所時の公的機関による 

(県土地改良会館にて) 保証人代行制度を」などの意見が 

が出されました。私は「物価高騰に見合う生活保護基準の

大幅な引き上げ」「エアコン設置助成の対象者・費用拡大」

などを求めました。 

 

 

        ５日、坂ノ市公民館で開催されました。

コロナ渦で、会員のみに案内し、２年ぶ

りの総会。大分・臼杵ウインドファーム

事業に対する、学習会、国・県・市 

(集会室にて)  の要望活動、環境影響評価書に対する見

解を掲載したビラ配布などの取り組みを交流。住民の納得

と合意、環境保全の立場で、活動をすすめていくことを確

認しました。 

 

５日は、東部公民館で総会が行われました。堤県議・川

畑党中部地区委員長のあいさつ。事務局長より、活動の経

過報告、来年のいっせい地方選挙勝利・躍進に向けて強く

大きな後援会をつくろうと呼びかけました。 

宣伝・要求運動、つどい・

学習、後援会活動など各後援

会からとりくみ報告。活動報

告・新年度方針、決算・予算 

(東部公民館会議室)  新役員を選出し、最後にがん

ばろうで閉会しました。 

 

 

１２月１１日(日) １４時、大分県総合福祉会館４F 

弁士 井上哲士参議院議員・つつみ栄三県議会議員 

●つつみ県議と訪問活動、「つどい」に取

り組みましょう。 

●訪問袋(つつみ県議の実績や活動を知ら

せるビラなど)をご家族・友人・知人、お

隣・ご近所の方にお届けください。 

●演説会ご案内の声かけを広げてください。 

←後援会総会で決意を述べるつつみ県議 
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